



## Presseerklärung des Sicherheitsrats zur Zentralafrikanischen Republik

NEW YORK, 22. Januar 2021 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats würdigten die Entschlossenheit der Wählerinnen und Wähler in der Zentralafrikanischen Republik, bei den Wahlen am 27. Dezember 2020 trotz Einschüchterung und Gewalt in Teilen des Landes ihr Wahlrecht auszuüben. Sie haben Kenntnis von der Entscheidung des Verfassungsgerichts der Zentralafrikanischen Republik zu den angefochtenen Wahlen und seiner Verkündung des endgültigen Ergebnisses der Präsidentschaftswahl. Sie riefen alle Beteiligten auf, die Entscheidung des Verfassungsgerichts zu respektieren und ihre Entschlossenheit zur Festigung der Demokratie und der Rechtsstaatlichkeit in der Zentralafrikanischen Republik zu

21-00879(G)  
\* 2 1 00 879 \*



